



Abril 6, 2017

***Fue entregado ayer, 5 de abril por el gobernador Omar Gutiérrez . Se trata de un aporte no reintegrable de un millón de pesos para la continuación de la obra del edificio de la escuela.***

El gobernador, Omar Gutiérrez, entregó un aporte no reintegrable al Centro Educativo Especial Integrador del Sol de Neuquén capital. Lo hizo este mediodía en su despacho de Casa de Gobierno.

Se trata de un aporte no reintegrable de un millón de pesos, otorgado mediante el Instituto Provincial de Juegos de Azar del Neuquén (IJAN). Los fondos serán utilizados para realizar la mampostería del edificio de la escuela privada de gestión social.

Al establecimiento asisten alumnos de los niveles educativos, algunos integrados con discapacidades. Además, se cobra una cuota mínima y se desarrolla un proyecto social inclusivo.

El área de jardín y primaria del Centro Educativo Especial Integrador del Sol está ubicada en Puerto Gaboto 4.843 de Neuquén capital, en el barrio Canal 5. Mientras que el secundario funciona en el predio del Sosunc, en el sector rural de Valentina Sur.

*Información extraída de Neuquén Informa*